

Con Macri contra las cuerdas, comienza la campaña electoral en Argentina



Buenos Aires, 1 oct (RHC) Los argentinos comienzan hoy el conteo regresivo para definir su futuro en las urnas con unas elecciones que sacan chispas y ponen al presidente Mauricio Macri cada vez más en aprietos, con cifras nada buenas de su gestión.

Desde sus marchas del Sí se puede, eslogan de esta segunda fase de campaña, Macri vuelve a recurrir a las promesas en hasta ahora dos actos públicos de 30 que ha confirmado, promete que viene algo distinto, 'el alivio, el trabajo', dice que cuatros años después 'estamos mucho mejor parados para enfrentar el futuro' y agrega que 'el esfuerzo no fue en vano'.

Pero si los resultados de las primarias de agosto pasado no fueron lo esperado, con casi 16 puntos por debajo de su mayor rival, Alberto Fernández (Frente de Todos), las recientes cifras de pobreza lo alejan de aquella campaña de 2015 con globos amarillos -el color que representa su brazo político-, pues en su Gobierno sigue en aumento la pobreza, comenta Prensa Latina.

Desde la víspera los medios repiten titulares poco agradables para Macri y su equipo. El Instituto

Nacional de Estadísticas y Censos (Indec) reveló en su último informe que en el primer semestre de 2019 el porcentaje de hogares por debajo de la línea de pobreza alcanza el 35,4 por ciento de las personas, las cifras más altas desde que asumió el poder.

Del 29 por ciento existente en 2015, los números están ya en este período en un 35,4 por ciento sin contar aún agosto, el peor mes económico del país, cuando el dólar estalló después de las primarias.

Las cifras son aún peores, en el caso de los menores de edad de hasta 14 años, casi el 52 por ciento vive en la pobreza, es decir, más de la mitad.

Duro y sin cortapisas, Alberto Fernández afirmó en su cuenta en Twitter que 'en un año y medio, Macri aumentó la pobreza de 25,7 al 35,4 por ciento y terminará el mandato con cinco millones de pobres más que al asumir'.

El candidato del Frente de Todos, favorito en las encuestas, fue más allá al calificar que 'no hay nada más inmoral que no reaccionar ante la pobreza. Debemos parar esto generando trabajo y construyendo una Argentina más justa y equitativa', manifestó.

En busca de la reelección desde la alianza Juntos por el Cambio, ayer el gobernante anunció la primera promesa, la eliminación durante el 2020 de los impuestos que pagan los empleadores por los nuevos trabajos creados y reducir la carga a la mitad, en el segundo año.

Varios medios criticaron su discurso de campaña en la localidad bonaerense de Junín, donde evitó hablar de pobreza y volvió a ratificar todo lo hecho hasta ahora en este mandato, a punto de finalizar, el 10 de diciembre, sobre todo en lo referido a la obra pública.

'Los discursos ignoraron la realidad, incluidas las cifras del crecimiento de la pobreza anunciadas poco antes. Macri volvió a las promesas y a los chistes', así lo calificó el diario Página 12.

'Si hace cuatro años estábamos mal, hoy estamos peor', le respondió el candidato por Consenso Federal y exministro de Economía, Roberto Lavagna, a Macri, quien en sus dos primeros actos ha insistido en que 'casi cuatro años después, estamos mejor parados para encarar el crecimiento'.

Los días comienzan a descontarse y la campaña se sentirá más movida desde hoy, con dos debates electorales, uno el 13 y otro el 20, donde los seis aspirantes a gobernar a Argentina estarán cara a cara con temas muy espinosos, entre ellos la economía, la más grave situación que enfrenta hoy el país.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203571-con-macri-contras-las-cuerdas-comienza-la-campana-electoral-en-argentina>



Radio Habana Cuba